

8) Smartphone-Halterung

Das Smartphone ersetzt inzwischen die (Video-)Kamera, weil es viele Vorteile bietet:

Es kann kabellos ferngesteuert werden, das Bild kabellos auf den Beamer übertragen werden.

Durch die Halterung wird das Bild in eine feste Position gebracht, die sich nicht ändert, wenn die Tafel verschoben wird, beispielsweise beim Verändern der Position des Magnettafelwagens.

Dabei ist die Position der Halterung variabel: In der Mitte der Tafel oder seitlich. Das ist bei der angeschraubten Halterung durch Verschieben der Tafel (am Haltestativ) oder durch Verschieben der magnetisch angehefteten Halterung möglich.

Die Halterung kann z. B. auch zum Aufhängen räumlicher Modelle vor der Weißwandtafel verwendet werden.

8) Smartphone-Halterung

Smartphone *oberhalb* der Tafel oder Smartphone *unterhalb* der Tafel



8) Smartphone-Halterung

an Haltestativ und kleiner Weißwandtafel *oben* angebracht



8) Smartphone-Halterung

an Haltestativ und kleiner Weißwandtafel *unten* angeracht



8) Smartphone-Halterung

an der großen Weißwandtafel *oben* magnetisch angeheftet

links: Ansicht von hinten, rechts: Ansicht von vorne



8) Smartphone-Halterung

Die Smartphone-Halterung kann auch zum Aufhängen räumlicher Objekte vor der kleinen und großen Weißwandtafel verwendet werden.

